
 

    Verbale del Consiglio di Amministrazione del 23/01/2023    N. 128 

 

Presenti: :   Agrosi’ L., Bassani L., Cini C., Dametti N., Finiguerra P., L., Morisco V, Panzone G., Pollastri P.,  

Riccardi E.    Assenti   :   Biella I, Tricotti G, Verga E.  

 

Ordine del giorno            

1. Falo` (scia e altro) 

2. Ballo del venerdi` sera  

3. Prossimo Carnevale 

4. Festa di Primavera (21/5/23) 

5. Contabilita` di cassa 

6. Varie 

                                                                                                                                

1. Falo` del 17 gennaio 2023 

Il presidente comunica che all’ultimo momento il falo` e` stato annullato. A mezzogiorno del 17/1/23 

il Sindaco ha chiesto al Presidente di non fare il falo` per motivi di inquinamento pubblico. La causa 

sembra essere dovuta alla minaccia di denuncia giunta poco prima di mezzogiorno in biblioteca, da 

parte di un cittadino e il possibile rischio di una pesante multa per l’amministazione comunale. I 

consiglieri Pro Loco sono stati subito avvisati. La perdita economica per il mancato evento viene 

valutata intorno a cinquecento euro. 

La  Scia, prevista per questa occasione, e` stata subito bloccata risparmiando il costo della stessa che,  

col nuovo regolamento e` aumentato per via della necessita` della firma digitale. 

Dato che  il Presidente ritiene utile gestire internamente l`invio della Scia sono state gia` chieste 

informazioni all’UNPLI su come fare per avere la firma digitale. Per questo il vicepresidente ha sentito 

anche Aruba che ha dato le seguenti informazioni:  il costo di circa 75 € compresi 10 € per la 

spedizione e  5 € per il riconoscimento personale del richiedente con una durata e` di 3 anni, 

rinnovabili pero`con una spesa di altri 18 €.  Si chiedera` un preventivo di spesa anche all’ufficio 

Postale di Cornaredo.   

2. Ballo del 20.01.23 in sala ex Consigliare 

Le presenze di Venerdi`  20/01/23 con il Dj Angelo sono state di 34. 

In settimana sono state completate alcune manutenzioni importati della sala , innanzi tutto sono stati 

sistemati i bagni ed e` stata anche tinteggiata una parte della parete umida a cusa di una perdita dal 

piano superiore. 

Sono state fatte altre 5 tessere Pro loco portando il totale a 25. I volantini col programma per il mese 

di Febbraio saranno esposti in paese all’inizio del mese. 



 

 

3. Carnevale del 25/2/23 

Per il Carnevale il consiglio approva all’unanimita` la spesa di 2500 € + IVA che comprende la 

partecipazione degli Ottoni Matildici, che porteranno in piazza anche gli sbandieratori. In settimana il 

Presidente firmera` con loro il contratto che conterra` la clausola che in caso di pioggia avremo la 

possibilita` di avere indietro quanto anticipato o la possibilita` di spostare l’evento al prossimo 21 

maggio in occasione della Festa di Primavera. 

Al mattino e` prevista anche la presenza di Solani col gonfiabile che sara` a costo zero;   Marc Ballon, 

interpellato da Dametti ha fatto pervenire tre preventivi i cui costi variano da 570 + Iva a 1600  € + iva.  

Dopo breve discussione viene proposta la sfilata delle 6 mascottes indicate in uno dei preventivi di 

Marc Ballon al costo previsto di 480 € +iva. 

Durante la sfilata si prevede la musica in prima fila, seguita dagli sbandieratori e poi l`eventuale scuola 

di ballo e infine tutti gli altri che vorranno partecipare. In settimana il Presidente incontrera` il 

comandante dei vigili Maestroni per decidere il percorso. 

 

4. Festa di Primavera (21/5/23) 

Il Presidente fa presente che Italia Nostra ha in programma per lo stesso giorno una festa analoga, 

nonostante quest sgradita novita`, il Consiglio decide di procedere in quanto considera i luoghi degli 

eventi abbastanza distanti da non interferire significativamente.  

Con il gruppo dei Falconieri c’e` gia` un accordo di massima per il 21/5 ma  si vorrebbe sostituire il 

gruppo degli arceri con un altro gruppo piu` coinvolgente per il pubblico, a questo proposito il 

Presidente chiede nuove proposte. 

Dametti propone anche la presenza dei pony per far divertire i bambini e anche del trenino per poter 

offrire aln pubblico il giro del paese, per questo  verra` sentito Pecere per i numeri telefonici. 

Sempre valida la proposta di aggiungere la preparazione e vendita delle salsicce. 

 

5. Contabilita` di cassa 

Questo punto viene rimandato alla prossima riunione per l’assenza di Enrico verga. 

 

6. Varie 

Nulla da discutere.    

          La riunione odierna del CDA  termina alle 22.50,  la prossima e` fissata per lunedi` 30 gennaio.  

 

Firmato: 

Il Presidente (L.Bassani)                              Il Segretario  (G.Panzone)   


